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Funcionarios presentes 
 
Presidenta de la  Comisión de Seguimiento de la Ley Nº 1854 de Gestión Integral de Residuos 
Sólidos Urbanos de la Ciudad de Buenos Aires: Mariana Tognetti  
Secretaría Permanente de la Comisión de Seguimiento de la Ley Nº 1854 de Gestión Integral 
de Residuos Sólidos Urbanos de la Ciudad de Buenos Aires: Nora Salvi 
 
Miembros Presentes:  
 
ORGANIZACIÓN REPRESENTANTE 

AIDIS Rosalba Sarafian / Guillermo Botero 

CEMA  Eduardo González Ruiz 

CERECODE  Eduardo Alexander  
 
CEAMSE Dr. Cesar Rodríguez 

GAIA Cecilia Allen  

  

 
 
Desarrollo de la reunión 
 
Abre la reunión Nora Salvi  y solicita a los presentes hacer una ronda para poner en común las 
opiniones de las Organizaciones que integran esta subcomisión, en cuanto al denominado 
“Plan 2020 “presentado por el Sr. Ministro Juan Pablo Picardo en la reunión Plenaria del 7 de 
Octubre: 
 
 



 
En primera medida se consideró altamente positivo que la ciudad de Buenos Aires avance en 
la planificación de políticas de estado que garanticen una Gestión Integral de Residuos Sólidos 
Urbanos a corto, mediano y largo plazo. 
 
Se estimo que sería mas adecuado dado el bajo  nivel detalle del “Plan 2020”,  hablar de un  
proceso de planificación participativa de GIRSU al 2020. 

 
Se evaluó la necesidad de contar con una ampliación  de la información  de cada uno de los 
proyectos, en particular los que se desarrollarán en el 2010, en ese sentido consideraron 
pertinente comenzar por los proyectos referidos a la porción de residuos áridos y orgánicos. 
 
Mariana Tognetti informa que el MAyEP esta trabajando en la elaboración de fichas técnicas 
que contengan información detallada de los proyectos que involucra el Plan 2020. 
Seguidamente  invita a los presentes a hacer aportes a la conformación de dichas fichas en 
cuanto a la información que deben contener según el criterio de la subcomisión. 
 
 A continuación se detallan algunos de los ejes  temas y  preguntas  sobre los que la 
subcomisión estima necesario recibir más información para poder realizar aportes: 
 
 

• Cual va a ser el instrumento jurídico que permitirá que el “Plan 2020” tenga continuad 
en futuras administraciones 

• Cuales son lo proyectos estudiados y desarrollados por la Ciudad. 
• Cuales de los proyectos presentados están previstos en el presupuesto 2010 
• Rol institucional entre CEAMSE y CABA 
 

 
 

• Áridos 
    Analizar la normativa en cuanto a la actividad de los volqueteros 

Análisis de nuevos espacios para la descarga (acotar cuales son) 
Que se está haciendo en el Mercado Central. Que plazos tiene? 
Evaluación de formas de reutilización en la  construcción.   
Costos 

  
• Orgánicos 

Cuales son los mecanismos a utilizar para la disminución de los residuos orgánicos y 
cuáles las nuevas alternativas tecnológicas evaluadas. 
Son inversiones del Gobierno de la Ciudad o de Empresas que serían contratistas a 
riesgo? 
Espacios disponibles para el desarrollo de proyectos para orgánicos  
Costos 
  

Se discutieron las variables propuestas por el MAyEP que permitan al resto de las 
subcomisiones tener una metodología común para el análisis de los proyectos. 

 
 
Conclusiones del encuentro  

 
 
• Se decidió solicitar al CEAMSE que presente ante la comisión un informe a 

cerca de nuevas tecnologías de tratamiento que estén siendo evaluadas por 
sus equipos técnicos.  

 
• Se acordó empezar a trabajar por los residuos áridos   

 
 



• Se propuso como metodología en algunos casos partir del producto final para 
establecer que tipo de disposición inicial y sistemas de transporte es el más 
adecuado.  

• Cada organización mandará por escrito las dudas y los pedidos de ampliación 
de información  

• Invitar a el Área de Espacios verdes del GCBA en función de la posible 
utilización del compost  

 
 
 

 
 
 
Siendo las 12.30 hs. se da por finalizada la reunión de la Subcomisión de tratamiento y 
disposición final de la Comisión de Asesoramiento Técnico de la Ley Nº 1854 de Gestión 
Integral de Residuos Sólidos Urbanos de la Ciudad de Buenos Aires. 


